Einladung zum Wandern

Die IG Wiebachtal freut sich bereits auf auf eine winterliche Wanderung. Diese soll, wie die IG-Vorsitzende Sabine Fuchs mitteilt, entweder am Sonntag, 20. Januar, oder eine Woche später, am 27. Januar, stattfinden. "Je nach Wetterlage", sagt Fuchs. Treffpunkt ist aber in iedem Fall Feldermanns Hütte um 11 Uhr. "Im Anschluss laden wir wieder zu Glühwein, Würstchen und zum Original Wiebachtaler Bärlauchbrot ein." Zur Hauptversammlung versammelt sich die IG Wiebachtal am Donnerstag, 11. April, - im Mehrzweckraum des Bürgerhauses um 20 Uhr.